

## Mengetahui Keluhan Warga, Polsek Depok Laksanakan Jumat Curhat di Shelter Bus PT Prima Jasa

Panji R - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 29, 2024 - 13:06



**CIREBON** - Dalam rangka menyambung silaturahmi dengan masyarakat dan menghimbau atau memberikan pesan kamtibmas, Personel Polsek Depok Polresta Cirebon melaksanakan jumat Curhat.

Kegiatan berlangsung di Shelter Bus PT. Prima Jasa yang berada di Jalur Cirebon Bandung Desa Gombang Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Pada hari Jum'at (29/03/2024) sekira pukul 09.15 Wib.

Kegiatan dipimpin Kapolsek Depok Aqp Afandi, S.H.,M.H dan diikuti Ps. Kanit Intel Aiptu Purwanto serta Ps, Kanit Bimas Aiptu Surdi. dalam kegiatan jum;at curhat tersebut di ikuti oleh calon penumpang bus, Komunitas Ojeg Pangkalan Maupun Warga yang berada disekitar Shelter.

Dalam kegiatan Jumat Curhat Kapolsek menyampaikan, “Kami Polsek Depok Polresta Cirebon senantiasa hadir di tengah warga masyarakat, silarurahmi guna menciptakan situasi aman yang kondusif.

“Kehadiran Polisi di tempat ini untuk Mengetahui dan menanyakan langsung keluhan terkait tentang Kamtibmas di lingkungan.

“Meningatkan terkait Bahayanya Narkoba jangan dekati dan jangan melibatkan dirinya yang berhubungan dengan kejahatan Narkoba dan Gerombolan bermotor/Gank Motor serta kepada orang tua agar anak-anaknya tidak ikutan kegiatan yang akhir akhir ini sedang ramai yaitu perang sarung yang biasa terjadi menjelang makan sahur di bulan Suci Ramadhan 1445H.

“dibulan puasa untuk saling menghargai terhadap saudara-saudara kita yang melaksanakan puasa.

Lanjut Kapolsek, “Terkait keluhan masyarakat kami akan tindak lanjuti meningkatkan pelaksanaan patroli di lingkungan pemukiman warga

“Jika mengetahui terjadi gangguan Kamtibmas di lingkungannya agar segera menghubungi Call Center Polresta Cirebon di Nomor 110 bebas pulsa aktif selama 1X24 jam setiap hari guna pelaporan cepat dan penanganan cepat atau datang ke Polsek Depok atau juga kepada Bhabinkamtibmas. “Ucap Kapolsek.